



Querrela por violencia de género contra el ex jefe de gabinete de la DIPRES.

Description

De acuerdo a lo publicado por The Clinic, la abogada de la Corte Penal Internacional, Johanna Heskia, experta en causas de violencia sexual, presentó una querrela el pasado jueves 23 de enero en el Octavo Juzgado de Garantía de Santiago por maltrato habitual presentada por tres mujeres en contra de Yerko Montenegro, militante del Frente Amplio y jefe de gabinete de la Dirección de Presupuestos (Dipres), organismo que encabeza Javiera Martínez (Frente Amplio) y que es dependiente del Ministerio de Hacienda.

Tras las graves acusaciones de violencia de las tres mujeres admitidas en el Juzgado de Garantía, Yerko Montenegro, ex dirigente estudiantil y militante del Frente Amplio, no solo presentó su renuncia a su importante cargo, sino que, además, el día de hoy la colectividad política donde milita anunció de manera pública que se pusieron todos los antecedentes a disposición de los tribunales internos de este Partido solicitando su inmediata expulsión.

“Como partido condenamos todo tipo de violencia de género, hacemos un llamado a velar por la integridad y resguardo de las denunciadas, y nos ponemos a disposición para hacer entrega de cualquier antecedente que sea requerido en el proceso de investigación”, señala el comunicado del Frente Amplio publicado a las 18.25 horas de hoy.

Sobre la querrela contra el jefe de gabinete de la Dipres, la Directiva Nacional del Frente Amplio declara lo siguiente. pic.twitter.com/q94n9jdzJC

— Frente Amplio Chile (@elfrente_amplio) [January 29, 2025](#)

El Maipo

Date Created

Enero 2025